

横三労連新聞 第89号



2014年2月10日発行

docomo

au/ソフトバンク

<http://www.yokosan.info/index.htm> e-mail: yv2t-tnk@asahi-net.or.jp

〒238-0006 横須賀市日の出町2-9 046-823-0210 (内線433)



2014年1月20日 横三労連旗開き@クラブハウス

2014旗開き、盛会!

1月20日(月)、クラブハウスで開催された2014年旗開きは、29名で盛大に開催されました。アトラクションは、昨年に続き、神奈川フィルからお二人をお招きしました。争議をたたかっている杉本さんは、演奏の合間に楽器の違いや、楽団員の実情を説明しながら、支援を訴えました。

来賓は、神奈川労連、県商工労働センター、横須賀民商、阻止連、電力会館、労連共済、共産党市議団から7名がお見えになり、6人の挨拶を受けました。年金者組合になった藤枝さんの司会も斬新でした。

歓談のあと、各加盟組合からの決意表明がありました。よこさん合同組合からは、争議に突入した杉原さん自身が、支援の訴えを行いました。二人の組合員は、労働審判に訴え、最終的には各々80万を請求して、各々50万の労働審判を勝ち取りましたが、相手が不服申し立てを行った事により、自動的に本裁判に入ります。皆さまからのご支援を、改めてお願いいたします。

(左下は、二次会の写真)

積雪の中、「渡されたバトン」上映に320人!

2/9(日)、前日の45年ぶりという暴風雪の影響が残る中、ベイサイドホケットで、映画日本の青空Ⅲ「渡されたバトン」の上映に、320人もの人々が足を運びました。スタッフの中には、バスが来なくて午前の参加を諦めた人もいました。厳しいと思われた午前の上映にすら、百名弱の参加があったそうです。

映画は、1969年の原発立地計画から、住民投票が行われた1996年までの実に27年間を描いています。お金が大きく絡み、さびれた町の発展には原発が必要という状況は、基本的には全員が原子力空母反対で、反対派と容認派が争う横須賀の状況とは大きく違いましたが、町長が住民投票を拒否しても諦めず、町民独自に住民投票を行い、その結果で町長を辞任に追い込み、出直し選挙で町長選挙に勝利し、住民投票を成功させていく姿は、参考になるものがたくさんありました。



2014.01.20 旗開き2次会@三浦町

年金の不服審査請求11万人!

1/31、「全日本年金者組合」は年金引き下げに抗議する「政不服審査請求」の提出行動を全国一斉で実施しました。三浦半島の年金者組合は、横須賀を会場に抗議集会と横須賀年金事務所にむけてデモ行進を行い、提出しました。当日提出された行政不服審査請求書数は、全国で11万を突破、神奈川全体で1万6千、横須賀は381行通でした。